
Siracusa. Via Lido Sacramento
frana.  "E'  una  priorità,
servono 160 mila euro"
E’ una emergenza poco nota. In via lido Sacramento, zona a sud
del centro abitato divenuta negli anni luogo di residenza
abituale di centinaia di famiglie, la strada che costeggia la
vicina spiaggia sta lentamente franando. Un fenomeno erosivo
già  segnalato  che  adesso  però  minaccia  da  vicino  le
abitazioni. E che nelle settimane scorse ha portato il Comune
a interdire il traffico tra i civici 37 e 39, strade private
ma di uso pubblico. Divieti e recinzioni, però, non arrestano
l’erosione.  Serve  un  intervento,  magari  congiunto  Demonio-
Protezione Civile. “E’ una priorità”, conferma Maria Grazia
Cavarra,  assessore  comunale  alla  Protezione  Civile.  “Non
stiamo certamente dormendo, conosciamo il problema e ci stiamo
lavorando. Abbiamo predisposto con i nostri uffici tutti gli
atti, compresi anche il progetto e il preventivo di massima”.
Servono poco più di 160 mila euro. Soldi di cui al momento non
si dispone.”Dobbiamo riuscire ad avere i fondi e i contatti
con  il  Dipartimento  Regionale  di  Palermo  sono  continui”,
spiega la Cavarra.

Siracusa. Ospedali Avola-Noto
da accorpare? Marziano: "Solo
se  si  attua  il  piano
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sanitario"
“Ben  venga  il  piano  di  razionalizzazione  della  spesa
sanitaria, ma il mero accorpamento tra gli ospedali di Avola e
Noto sarebbe un passo indietro ”. Il deputato regionale del
Pd,  Bruno  Marziano  torna  così  sulla  vicenda  della
rimodulazione della rete ospedaliera che, per la zona sud
della provincia di Siracusa, potrebbe prevedere un ospedale
con  “le acuzie ad Avola, i posti letto per riabilitazione e
lungodegenza a Noto, l’integrazione al nosocomio netino di 84
posti letto di eccellenza gestiti da privati, l’avvio del
presidio  territoriale  di  assistenza  e  l’integrazione  tra
pubblico e privato”. “Non sono un sostenitore dei due “mezzi
ospedali” – ricorda Marziano- e ne ho anche pagato il prezzo
in termini di consenso, a Noto come ad Avola. L’ipotesi di
ospedali riuniti discussa in questi giorni, però– continua il
parlamentare dell’Ars – mi convince di più. Il mio timore – è,
tuttavia,  che si possa tornare indietro, mentre gli abitanti
della zona sud hanno bisogno di una sanità territoriale di
buon livello. O si applica l’intero piano di razionalizzazione
ipotizzato, o si avrà un accorpamento senza vantaggi”.
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Noto sarebbe un passo indietro ”. Il deputato regionale del
Pd,  Bruno  Marziano  torna  così  sulla  vicenda  della
rimodulazione della rete ospedaliera che, per la zona sud
della provincia di Siracusa, potrebbe prevedere un ospedale
con  “le acuzie ad Avola, i posti letto per riabilitazione e
lungodegenza a Noto, l’integrazione al nosocomio netino di 84
posti letto di eccellenza gestiti da privati, l’avvio del
presidio  territoriale  di  assistenza  e  l’integrazione  tra
pubblico e privato”. “Non sono un sostenitore dei due “mezzi
ospedali” – ricorda Marziano- e ne ho anche pagato il prezzo
in termini di consenso, a Noto come ad Avola. L’ipotesi di
ospedali riuniti discussa in questi giorni, però– continua il
parlamentare dell’Ars – mi convince di più. Il mio timore – è,
tuttavia,  che si possa tornare indietro, mentre gli abitanti
della zona sud hanno bisogno di una sanità territoriale di
buon livello. O si applica l’intero piano di razionalizzazione
ipotizzato, o si avrà un accorpamento senza vantaggi”.

Siracusa.  Cittadella  dello
Sport  in  consiglio  a  fine
maggio.  Princiotta:"Tecnica
dello struzzo"
Approderà in consiglio comunale a fine maggio l’ordine del
giorno  sulla  gestione  della  Cittadella  dello  Sport  di
Siracusa. Troppo tardi per la consigliera Simona Princiotta,
che  ha  proposto  la  trattazione  dell’argomento.  “Un  tema
prioritario- protesta l’esponente del Pd-  L’amministrazione
comunale,  però,  evidentemente,  preferisce  ricorrere  alla
tecnica dello “struzzo che tiene la testa sotto la sabbia”,
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tutt’altro che proficua”. Princiotta contesta la scelta di
dedicare due sedute del consiglio comunale alla proposta di
istituire  il  senso  unico  in  via  Lentini,  “mentre  non  si
ritiene importante rendere noto cosa il Comune stia facendo
per salvaguardare l’incolumità dei fruitori della Cittadella”.
La consigliera comunale ricorda l’ipotesi, a cui si starebbe
lavorando, di proporre un project financing per la gestione
dell’impianto  sportivo.  “Il  bando  sarebbe  pronto-  prosegue
Princiotta- e il consiglio allontana la possibilità di entrare
nel merito, nonostante la Cittadella sia oggetto di numerosi
controlli di Procura, Nas, ispettorato del lavoro, vigili del
fuoco”.  L’esponente  del  Pd  alza,  poi,  i  toni,  con  alcune
considerazioni forti. “La realtà – conclude-  è che, fino a
quando il consiglio comunale , le commissioni e le conferenze
dei  capigruppo  saranno  inquinati  da  conflitti  d’interesse,
 possiamo fare ben poco per migliorare il futuro della nostra
città”.
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Siracusa.  Il  commissario
dell'ex Provincia incontra i
dipendenti.  "Importanti
battaglie  da  condurre
insieme"
Primo  contatto  diretto  tra  il  commissario  straordinario
dell’ex Provincia regionale e i dipendenti dell’ente, oggi
libero consorzio comunale. A due giorni dal suo insediamento,
Mario  Ortello  ha  parlato  ai  lavoratori  rassicurandoli  sul
proprio  impegno  a  garanzia  del  loro  futuro  occupazionale.
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“Credo nel lavoro di squadra portato avanti con serietà e
professionalità e nel rispetto delle regole- ha esordito il
nuovo commissario –  Ho accettato questo incarico con grande
entusiasmo.  Comprendo  le  vostre   preoccupazioni  ,  che
riguardano circa 700 famiglie e le varie problematiche sono
già all’attenzione della Regione”. Ortello si è detto pronto a
portare avanti importanti battaglie. Dopo lo scambio degli
auguri di Pasqua, il commissario straordinario ha incontrato i
rappresentanti sindacali unitari dell’ente.
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rappresentanti sindacali unitari dell’ente.

Siracusa. Il curioso viaggio
dei cassonetti: dalla strada,
al marciapiede
In attesa del sistema di parcheggio via sms, ci si arrangia
come si può. Ricavando un posto, magari fuori  dalle strisce
blu, dove non sarebbe previsto. Ma se ad un automobilista
siracusano serve posto e in un determinato punto, sa come
muoversi. Basta spostare quei contenitori verdi che “rubano”
spazio  alle  auto,  ovvero  i  cassonetti  dei  rifiuti.  Prima
magari  messi  di  traverso  quanto  basta  e  poi  direttamente
spostati sul marciapiede, così da uno i posti auto recuperati
diventano due. E pazienza per i pedoni e quel discorso tanto
di moda che si riassume nella parola decoro.
Succede  in  via  Trento,  nei  pressi  dell’Antico  Mercato  di
Ortigia. La sequenza fotografica mostra le due fasi della
curiosa vicenda. Prima uno dei due cassonetti viene messo di
traverso per ricavare lo spazio necessario per un posteggio.
Pochi  minuti  dopo,  entrambi  i  cassonetti  finiscono  sui
marciapiedi e nello spazio loro riservato si “piazzano” due
auto.
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Siracusa.  "Pasqua  Sicura  in
strada" con i controlli della
Polizia Stradale
Una Pasqua sicura in strada con i controlli della Polizia
Stradale. Programmati posti di blocco con attenzione massima
sulle  inefficienze  e  le  alterazioni  dei  dispositivi  di
sicurezza  e  di  equipaggiamento  e  sulle  condizioni  psico-
fisiche dei conducenti. L’operazione rientra nel protocollo
firmato da Ministero delle Infrastrutture e Trasporti e dal
Ministero dell’Interno, che ha l’obiettivo di aumentare la
sicurezza sulle strade evitando che i mezzi pesanti circolino
sulla rete viaria privi di tutti i meccanismi ed i controlli
tali da renderli efficienti al cento per cento, ma anche per
contrastare il fenomeno dell’abusivismo e del lavoro nero che,
ovviamente, va a minare alla base il principio della libera
concorrenza tra le ditte.
La Polizia Stradale di Siracusa, insieme ai distaccamenti di
Lentini e Noto, ha predisposto piani operativi per il previsto
esodo  pasquale,   finalizzati  al  contrasto  delle  attività
illecite sulle strade, con particolare attenzione agli snodi
ritenuti  strategici  e  nelle  fasce  orarie  più  critiche,
interessate  dalla  classica  “gita  fuori  porta”.  Otto  gli
equipaggi su strada ogni giorno.
Piano operativo speciale al via questa mattina alle 8.00 anche
sul nuovo tratto autostradale Siracusa-Catania, al chilometro
9+900, piazzale Anas, nei pressi dello svincolo di Lentini. In
campo anche il Centro Mobile di Revisione. Il personale Anas
 ha predisposto la segnaletica necessaria a convogliare il
traffico veicolare all’interno del piazzale, per consentire al
personale impiegato lo svolgimento dell’attività di controllo
attraverso la selezione dei veicoli da sottoporre a verifica.
I primi dati parlano di 57 veicoli controllati,  47 sanzioni
amministrative per violazioni al Codice della Strada, 60 punti
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decurtati  dalle  patenti,  4  veicoli  sottoposti  a  fermo
amministrativo,  5  Tir  sospesi  dalla  circolazione  per
gravissime inefficienze dei dispositivi di sicurezza (sistema
frenante e sterzante, pneumatici usurati, ecc..).
Il grosso delle multe è stato elevato per eccessiva usura del
battistrada  dei  pneumatici  e  per  i  sistemi  di  frenatura
inefficienti  o  in  avaria.  Inoltre  7  conducenti  di  mezzi
pesanti sono stati sanzionati per inosservanza del periodi di
riposo giornaliero, avendo superato le 9 ore consentite e
perché nel corso del viaggio avevano guidato per più di 4 ore
e mezza senza effettuare alcuna interruzione.
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